
димиров и заместитель директора 
мкУ Городской центр психолого-
педагогической поддержки моло-
дежи «родник» Наталья Валерьевна 
Грешнова.

работа форума шла в различных 
форматах: лекция, лекция-прак-
тикум, интерактивное занятие, 
бизнес-кейс, бизнес-игра, деловая 
игра. большинство мероприятий 
шло параллельно, однако те заня-
тия, которые участники не смогли 
посетить лично, находятся в общем 
доступе на сайте НГПУ.

доброй традицией становится 
привлечение волонтерского корпуса 
ИрСо, под руководством заместите-
ля директора татьяны Владимиров-
ны ежовой, для организационного 
обеспечения работы крупнейших ме-
роприятий вуза. В этот раз работала 
команда из 18 человек. координиро-
вала волонтеров форума студентка  
3 курса ИрСо мария Фролова.

Первый опыт проведения Фору-
ма по повышению уровня финансо-
вой грамотности оказался удачным 
и продуктивным: 
участники получили 
много новой инфор-
мации, завязали ин-
тересные знакомства 
и ощутили себя одной 
командой – командой 
экономически гра-
мотных людей.

События и объединения

18 октября студенты ИрСо по-
бывали на экскурсии в мэрии Но-
восибирска, чтобы встретиться с 
пресс-секретарем мэра артемом 
анатольевичем роговским, разуз-
нать о работе пресс-центра, деятель-
ности мэрии и раскрыть секреты 
написания пресс-релиза. 

Пресс-центр мэрии Новосибирска 
существует с 1993 года. На момент 

появления его структура состояла 
всего из четырех человек. Сейчас 
это целых четыре отдела: редакци-
онный, технический, информаци-
онные проекты, оперативное ин-
формирование. На вопросы о том, 
сколько пресс-релизов печатается 
в сутки ответила ольга константи-
новна Федина, начальник отдела ин-
формационных проектов: «обычно 
мы пишем 10-15 релизов, однако 
бывают дни, когда это количество 
удваивается. обычно мы рассылаем 
пресс-релизы по более чем двумстам 
адресам. разумеется, не каждый из 
них напечатают в СмИ».  

После разговора о пресс-релизах, 
пошли вопросы, касающиеся дея-
тельности мэрии. артем анатолье-
вич роговский с энтузиазмом от-
вечал на все, что нас интересовало. 
Строительство дорог, трамвайных 

путей и линий метро оказались 
самыми волнующими темами для 
жителей города. «В 2017 году мэрия 
начала заниматься строительством 
сразу шести школ. Это первый год, 
когда такое количество школ одно-
временно возводится, несмотря на 
минимальный бюджет. И мы гото-
вым выполнить данный план», –  
говорит артем анатольевич рогов-
ский.

для нас экскурсия в мэрию го-
рода была очень интересной, ведь 
составление пресс-релиза является 
одним из основных навыков PR-
специалиста. Помимо этого, нам 
представилась возмож-
ность получить ответы «от 
правой руки мэра» на все 
беспокоящие вопросы и 
оценить эффективность 
работы мэрии. 

анна  
балаганина

Студенты ИРСО побывали  
на экскурсии в мэрии Новосибирска

Форум по повышению уровня финансовой  
грамотности в НГПУ или День открытий в мире денег

кириенко
алина

7 декабря в НГПУ состоялся 
межрегиональный форум по по-
вышению уровня финансовой 
грамотности для студентов и мо-
лодежи высших учебных заведений 
Сибирского федерального округа. 
больше трех сотен студентов из Но-
восибирска, красноярска, томска, 
барнаула, бийска и Горно-алтайска 
узнали, как грамотно использовать 
банковские продукты, почему всем 
хочется иметь хотя бы один биткоин 
и как накопить на мечту.

Форум является одним из меро-
приятий, реализуемых в рамках 
Программы развития деятельности 
студенческих объединений НГПУ. В 
число задач форума входит привле-
чение внимания к теме финансовой 
грамотности, формирование актив-
ного экономического поведения, 
повышение уровня обоснованности 
принимаемых финансовых реше-

ний, организация системы финан-
сового просвещения и предотвра-
щение развития пирамид и афер.

Форум открыла проректор по 
стратегическому развитию НГПУ 
Наталья Васильевна алтыникова.

– В настоящее время в россии ре-
ализуется большая программа по 
повышению финансовой грамотно-
сти населения. НГПУ поддерживает 
современные тренды, мы стараемся, 
чтобы в подготовке будущих педаго-
гов использовались самые современ-
ные технологии, а образовательные 
программы имели самое актуальное 
содержание, – подчеркнула Наталья 
Васильевна.

Спикерами форума стали семь 
специалистов: проректор по страте-
гическому развитию НГПУ Наталья 
Васильевна алтыникова, старший 
вице-президент – управляющий фи-
лиалом Новосибирский банка «от-
крытие» Ирина Николаевна демчук, 
директор НоЦ «Профессиональные 
компетенции и просвещение в сфере 
экономики и финансов» Финансово-
го университета при Правительстве 
рФ дмитрий Николаевич демидов 
(москва), проектный тренер и фан-
драйзер Павел олегович акмурзаев 
(москва), корреспондент Иа Regnum 
анна александровна алябьева, до-
цент ИрСо НГПУ и директор ооо 
«агропромышленная компания Си-
бири» Владимир александрович Вла-
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